

Face à l'épidémie de **Covid-19** le Gouvernement appelle à la mobilisation générale des solidarités.

JE SUIS UNE STRUCTURE PUBLIQUE OU ASSOCIATIVE

Proposer une mission

JE SUIS VOLONTAIRE

Je veux aider

Pour faire face, collectivement, à la crise sanitaire du COVID-19, le président de la République a appelé les Français à « inventer de nouvelles solidarités ».

Pour que chacun puisse prendre sa part de cette mobilisation générale des solidarités, le Gouvernement lance la Réserve civique-Covid 19 jeveuxaider.gouv.fr. Afin de permettre à tous ceux qui le peuvent et qui le souhaitent de s'engager et de donner de leur temps, pour que les plus démunis et les plus vulnérables ne soient pas les premières victimes de cette crise.

C'est **pour garantir la continuité des activités vitales pour les plus précaires** que cette plateforme a été construite, en lien avec les plus grands réseaux associatifs et les plateformes associatives déjà existantes.

En Vaucluse un véritable élan de solidarité s'est levé: près de 500 volontaires se sont inscrits sur cette plateforme pour participer à la mobilisation générale des solidarités. Toutefois, ces bonnes volontés ne rencontrent pas assez d'offres de missions de la part des associations, des collectivités et des CCAS.

Vous êtes une collectivité, un CCAS, une association, l'action sociale est au cœur de vos préoccupations, vous connaissez le tissu des associations sur votre territoire, faites-vous le relais de cette démarche auprès d'elles, vous avez le pouvoir de limiter l'impact social de la crise sanitaire en vous inscrivant sur la plateforme jeveuxaider.gouv.fr. Il y a forcément près de vous un volontaire qui ne demande qu'à vous aider pour participer aux quatre missions vitales identifiées par la plateforme jeveuxaider.gouv.fr :

COVID-19

#JeVeuxAider



LA RÉSERVE CIVIQUE SUR 4 MISSIONS VITALES

1. Aide alimentaire et d'urgence
2. Garde exceptionnelle d'enfants
3. Lien avec les personnes fragiles isolées
4. Solidarité de proximité

Chacun peut s'engager pour que personne ne soit oublié.

« Jamais de telles épreuves ne se surmontent en solitaire. C'est au contraire en solidaires, en disant « nous » plutôt qu'en pensant « je » que nous relèverons cet immense défi. »

Emmanuel MACRON, président de la République, 12 mars 2020